

Rismawati, Sang Penulis Buku Literasi Nasional

Rabu, 24 Oktober 2018 12:39 WIB

BANDA ACEH, BBG NEWS—Rismawati, M.Pd., Dosen Pendidikan Bahasa Sastra Indonesia dan Daerah STKIP BBG mulai dikenal di khalayak sastra semesta. Ibu dua anak ini merupakan sosok multitalenta. Tidak hanya dalam bidang seni peran, Risma juga lihai dalam bidang prosa. Sudah banyak buku prosa yang dihasilkan dan memenangi sayembara literasi nasional di antaraya Lanskap Negeri Saman dan Kinara Anak Suku Gayo. Bahkan beliau ditunjuk langsung oleh Kemendikbud RI untuk menulis buku bacaan anak. Kali ini ia menghadiri Temu Penulis Bahan Bacaan Literasi Baca Tulis Tahap II yang berlangsung di Hotel Ibis, Jakarta 17-19 Oktober 2018.

“Bangga dapat ikut kegiatan ini tanpa seleksi, melainkan diundang secara khusus oleh panitia pelaksana,” ujar Risma. Menurutnya lolos pada kegiatan tersebut merupakan kebahagiaan tersendiri, karena dengan menulis hanya 50 halaman dapat menikmati fasilitas gratis yang cukup memanjakan penulis. Terlebih lagi dengan disediakan hadiah 10 juta, dapat ilmu dan dapat bertemu langsung dengan Mendikbud RI Muhadjir Effendy, penulis nasional Gola Gong, dan teman-teman penulis lainnya se-Indonesia. Tahun ada 1.032 naskah yang masuk ke panitia sementara yang diterbitkan hanya 170 naskah.

“Saya sangat bangga menulis tentang Gayo, tapi orang Gayo malah tidak mengenal saya,” tambah Risma

Ketua STKIP BBG Lili Kasmini sangat mengapresiasi prestasi yang diraih oleh Rismawati, M.Pd. Ini merupakan capaian yang luar biasa bagi kampus tersebut. Beliau berharap dosen kreatif bisa menularkan talentanya kepada dosen dan mahasiswa lainnya sehingga akan banyak karya kreatif yang dihasilkan dari kampus STKIP BBG yang akan go nasional bahkan internasional.

Berita Lainnya

- [Pimpinan dan Dosen UBBG Ikut Simulasi Pengisian Borang ISK](#)
- [Lapor Diri PPG Daljab Angkatan IV Tahun 2021](#)
- [Mahasiswa UIN Ar-Raniry Melaksanakan PKL di Perpustakaan UBBG](#)
- [Atlet UKM Panahan UBBG Latihan Bersama PERPANI Kota Banda Aceh](#)
- [UBBG Adakan Workshop Penyusunan Perangkat Pembelajaran PJJ Berbasis Team Based, Hadirkan Pemateri Nasional](#)

